

Un refuge solide et sûr



Aline Neuhauser



Cette histoire se passe au Paraguay, au vingtième siècle.

Maria mène une vie tranquille entre son mari et son fils lorsque soudain, elle s'aperçoit qu'elle est atteinte de la lèpre. Alors tout se bascule : elle doit aller vivre dans une léproserie, loin de sa famille et de sa maison. Le choc est tel, que pendant ses premières années d'exil, elle reste prostrée à attendre la mort.

Jusqu'au jour où elle entend parler de Jésus. Dans sa détresse, elle se raccroche à lui de toutes ses forces et reprend espoir. Pour pouvoir se plonger dans la Bible, elle apprend à lire, et elle se met à travailler et à aider tout son entourage.

L'univers de la léproserie est marqué par la maladie, mais aussi par l'égoïsme. Chacun survit comme il peut, souvent au détriment de ses voisins. C'est la loi de la jungle ! Dans ce milieu clos, Maria est un vrai

rayon de soleil. Sa foi ne cesse de s'approfondir au fil des années, et lorsqu'elle est trop malade pour travailler, au lieu de se morfondre, elle se dit que le Seigneur veut qu'elle passe plus de temps à « lire son Livre ».

Au bout de nombreuses années, elle est diagnostiquée guérie, et elle peut enfin rejoindre son mari et son fils qui n'ont jamais cessé de l'attendre. Elle raconte autour d'elle que lorsqu'elle a tout perdu – son mari, son fils et sa maison – elle a trouvé en Jésus un abri solide et sûr, et qu'elle a découvert qu'il était tout ce dont elle avait besoin. Et nous pouvons tous en faire l'expérience !

« Celui qui habite sous l'abri du Très-Haut repose à l'ombre du Tout-Puissant. Je dis à l'Éternel : « Tu es mon refuge et ma forteresse, mon Dieu en qui je me confie ! »

Psaume 91.1-2

Aline Neuhauser

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



20 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com